

第3学年 学年通信

第3号
9月27日(月)

採用試験スタート

9月16日高校生の新卒者採用試験が解禁となりました。就職希望者は履歴書作成のため、夏休みもゆっくり休めなかった人も多いのではないのでしょうか。今年は緊急事態宣言の発出のため、始業式が例年より遅く面接指導の期間短くなってしまいましたが、練習に臨む皆さんの姿勢は、常に真剣で大変頼もしく思えました。これまでの努力を信じ自信をもって臨んでほしいと思います。

入学試験本格化

すでに総合型選抜試験のエントリーを済ませている人も多いかと思いますが、専門学校を中心に、出願が始まっている学校もあるようです。エントリーでは、特に必要な書類もなく、すぐに手続きができたかもしれませんが、出願については調査書や活動記録を証明する書類などそれぞれ必要になるものがあります。調査書や学校での証明が必要な書類については、1週間程度の期間を要する場合があります。自分が受験する学校については、出願期間を含めて日程をしっかりと確認し、余裕をもって準備をしてください。

感染予防対策の徹底を

緊急事態宣言により新規感染者数や重症病床使用率が落ち着きつつあり、予定通り緊急事態宣言の解除が想定されていますが、解除による人流の増加や、季節による再流行ですでに第6波も心配されています。ワクチン接種率の上昇による安心感から、様々な場所で人手の増加もみられるようですが、ワクチン接種は感染時の免疫機能を助けるものであって、感染を防ぐものではありません。また、これからの季節はインフルエンザの流行も心配されます。これまで通り、「蜜を避ける」、「マスクの着用」、「手洗いうがいの徹底」などの感染予防を続けてください。これから冬にかけて、朝晩の冷え込みが強くなるにしたがい、部屋の換気を怠りがちになります。意識して換気を行いましょう。